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Marcelo Schroer, do MDB, saudou a todos e disse que também gostaria de falar 
sobre a indicação do Vereador Rodrigo. Comentou que, entendendo toda a situação 
em que se encontram, que entendem tudo isso, também é necessário entender que 
essas pessoas dependem deste comércio, principalmente as barbearias, lojas de 
roupas. Acredita que, daqui a pouco, poderiam entrar num acordo, pois sabe que em 
Colinas foi criada a Aciscol, entretanto, pelas conversas que teve com alguns lojistas, 
eles nem entraram em contato para fazer alguma coisa ou para tentar articular alguma 
coisa. Comentou que, usando os protocolos, poderiam pelos menos deixar as pessoas 
possam ir aos estabelecimentos pagar suas contas, pois o comércio precisa receber, 
tem boletos para pagar. Falou saber que os mercados continuam abertos, usando os 
protocolos, entretanto, sabe que hoje tem uma papelaria, um bazar que não está 
aberto, mas que vende produtos de papelaria que é vendido nos mercados. Sendo 
assim, acredita que poderia haver uma flexibilização com todos os cuidados 
necessários que a pandemia exige, pois isso seria importante. Dando continuidade, 
falou sobre as obras da RS129, dizendo estar feliz e que acredita que toda bancada 
do MDB, assim como todo o Município está. Em primeiro lugar, cumprimentou o 
Secretário dos Transportes, Juvir Costella, seu assessor Fontana, Faustino o diretor 
do DAER e também o superintendente regional Fabiano. Ressaltou que no dia 
dezenove de janeiro tiveram a audiência em Porto Alegre e conseguiram ter êxito 
dentro da promessa que foi feita a eles, o que é motivo de orgulho, porque fizeram um 
trabalho que está hoje sendo concluído, sendo feito. 


